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Anfrage 1: Werkhofarbeiten auf der Schlossparkbaustelle 
 
Der Werkhof hat während Monaten kleine, aber auch sehr umfangreiche Arbeiten auf der 
Schlossparkbaustelle ausgeführt.  
 
In diesem Zusammenhang stellen sich folgende Fragen: 
 
• Wie viele Arbeitsstunden wurden vom Werkhof auf der Schlossparkbaustelle geleistet? 
• Über welche Konti wurde der Arbeitsaufwand und der Materialaufwand gebucht? 
 
 
Binningen, den 24.10.2008 
 

 


